

Sonder-Ausgabe.

Auer Tageblatt.

Dienstag, den 4. Juni 1918 nachm.

Der Heeresbericht von heute.

(Amtlich.) Grobes Hauptquartier, 4. Juni.

Westlicher Kriegsschauplatz.

Heeresgruppe Kronprinz Rupprecht.

Artilleriekampf wechselnder Stärke. Rege Erfundungstätigkeit des Feindes und starke Vorstöße an verschiedenen Stellen der Front. Südwestlich von Merris hat sich der Feind in kleinen Grabenstücken festgesetzt.

Heeresgruppe Deutscher Kronprinz.

Nördlich der Aisne entrissen wir dem Feinde in hartnägigem Kampf einige Gräben. Der zähe Widerstand des auf den Höhen westlich und südwestlich von Soissons sich anklammernden Feindes wurde gestern gebrochen. Die Höhen von Vauxbuin und westlich von Verdun wurden genommen.

Nach Eroberung von Pernant und Missy-aux-Bois warfen wir den Feind auf die Linie Le Soulier-Dommiers zurück. Mehrere Batterien wurden erobert, einige Tausend Gefangene gemacht.

Französische Gegenangriffe beiderseits des Ourcq-Flusses scheiterten unter schweren Verlusten. Nordöstlich von Chaixau-Thilly haben wir im Kampf die Linie Bousleesch-Bauresch überschritten und feindliche Gegenangriffe abgewiesen.

An der Marne, zwischen Marne und Reims ist die Lage unverändert.

Der erste Generalquartiermeister
Endendorff.

Druck: Auer Druck- und Verlagsgesellschaft m. b. o.

Sch

Vieder
Besorgn

Die

Der
Gautet;
Süd
Schritte
der seit

Mach

y

